
Una nueva muestra de que el virus del Covid-19 no

se ha ido y que al contrario sigue vigente, es el incre-

mento de los contagios.

De que las cifras mantienen un comportamiento

titubeante, con subidas y bajadas, hacen recordar la

importancia de mantenerse alertas.

Que con la aprobación de toda clase de libertades,

se ha disparado la movilidad y por consiguiente el

riesgo de nuevos contagios.

Por lo que en el mejor de los casos, vale parar las

antenitas, si se toma en cuenta que se vislumbran

toda clase de fiestas navideñas.

Quién sabe que tan ocupados anden, pero hay

autoridades que antes andaban muy acomedidas y

que ahora no han salido al quite para apoyar a los

adultos mayores en las vacunas de refuerzo.

Sobre todo, cuando los interesados que se la han

tenido que rifar con largas filas y horas y horas de

espera, no parecen tener eco en sus peticiones, pese a

sus problemas de movilidad.

Pues a pesar de los problemas de su edad, que acu-

den con bastón, muletas, andadores y sillas de ruedas,

muchos sufren las de Caín, por lo que César Garza en

Apodaca implementó el Drive Thru.

Si ve con una sonrisa de oreja a oreja al alcalde

Santa Catarina, no crea que es porque se haya saca-

do la lotería o algo así.

Resulta que con el acuerdo de reubicación de la

gigantesca empresa de Protexa, no nada más Jesús

Nava y los vecinos deben hacer fiesta.

Lo que sucede es, que con ese acierto es un hitazo

de grandes dimensiones, si se toma en cuenta que es

un paso muy importante contra la contaminación.

Que es un indicador muy valioso y muestra de que

cuando se quiere se puede, por lo que va contra otras

empresas más y hasta con las pedreras.

El asunto es más que en serio y que ha sido un largo

debate que han emprendido otros alcaldes en su paso,

dado lo contaminado de la zona.

A ver... ya se va Protexa, quién sigue y si las pedr-

eras ya están en la mira, pues a darle que ya están las

condiciones dadas para el adiós.

El sector magisterial del Municipio de García,

recibe con agrado el nombramiento a la Dirección de

Educación de Ricardo González Martínez, quién

había dirigido antes el departamento de SEBecas,

donde realizó un excelente trabajo.

Ahora se espera que ponga toda su experiencia en

el progreso de las escuelas de García. Padres de

familia y maestros desean que Ricardo, con sus

acciones para las escuelas de este municipio, se saque

un 10.

Muy consternada amaneció el día de ayer la gran

familia magisterial, pues se dio a conocer el sentido

deceso del Profesor Daniel Horacio Reyes de la

Cerda, un incansable luchador sindical que dio su

energía y experiencia en representación de los mae-

stros de la Sección 21 del SNTE.

Con mucho agobio y pesadumbre, el Secretario

General del gremio, José Francisco Martínez

Calderón, dio a conocer a todos los miembros de la

organización tan lamentable acontecimiento que

entristece al gremio docente.

Dany Reyes, como fue conocido en el magisterio,

dado que representó a los maestros de Secundarias

Generales, en la administración pasada y en esta, fue

Secretario de Previsión Social. Descanse Paz.

Los legisladores locales, ayer le adelantaron su

Navidad a por lo menos diez municipios, al aprobar

el incremento al impuesto predial.

Se dice fácil, pero quienes tendrán que pagar los

platos rotos de los nuevos valores, son los habitantes

de localidades que estaban en veremos.

De modo que, como no hay de dos sopas, ahora ya

habrá quienes tengan que aguantar vara, porque los

recursos ya tienen destino definido.
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Hasta el momento se han vacunado a cerca de 72 mil ciudadanos

De manera coordinada entre los

tres niveles de gobierno, el

Alcalde de Santiago David de la

Peña Marroquín dio arranque al

Operativo Navidad Segura, en el

cuál permanecerá hasta el próxi-

mo 6 de enero con la participación

de 150 elementos operativos en 25

unidades.

A fin de disminuir accidentes

viales donde se involucre el con-

sumo de alcohol, el edil informó

que mantendrán operativos coor-

dinados de manera permanente en

la carretera nacional, así mismo

exhortó a los santiaguenses a man-

tenerse alertas para prevenir robos

durante esta temporada.

El operativo será coordinado por

el Secretario de Seguridad Pública

y Vialidad de Santiago, Eduardo

Sánchez Quiroz, y durante el

arranque se contó con la presencia

del Director de la Agencia Estatal

de Investigaciones, Esteban

Alejandro Cantú Montes, el

Director General del Instituto de

Movilidad y Accesibilidad del

estado, José Manuel Valdez

“Lo que buscamos es salva-

guardar la integridad de los habi-

tantes de Santiago y de quienes

nos visitan, la idea es realizar el

operativo coordinado con

Protección Civil de Estado, la

AEI, la Secretaría de

Comunicaciones y Transportes, la

Secretaría de Movilidad y las cor-

poraciones de seguridad de los

municipios vecinos”, puntualizó

De la Peña Marroquín.

Además, participa el cuerpo de

Bomberos del Estado y la corpo-

ración policial del municipio veci-

no de Allende. 

David de la Peña dio banderazo

Inician en Santiago
Operativo Navidad Segura

Debido a la implementación de

políticas financieras prudentes que ha

mantenido más allá de los ciclos políti-

cos, lo que le ha permitido mejorar su

gestión de riesgo, cultura y supervisión

y mantener una tendencia decreciente

en el nivel de endeudamiento, así

como una sólida posición de liquidez,

la calificadora internacional Standard

& Poor´s aumentó la calificación al

Municipio de San Nicolás y le otorgó

una perspectiva estable.

La empresa internacional espera una

prudente gestión fiscal, de deuda y de

liquidez sin deuda a proveedores, en

línea con la trayectoria de continuidad,

en una gestión financiera disciplinada

bajo la nueva administración que ini-

ció en septiembre de este año.

El informe de la Calificadora señala

que la calificación crediticia de emisor

en escala nacional de San Nicolás de

los Garza subió a ‘mxAA-’ de ‘mxA+’

y que la perspectiva estable refleja la

expectativa de que en los siguientes 12

a 18 meses, la administración

financiera mantenga resultados fis-

cales sólidos que le permitan mantener

una posición de liquidez fuerte y un

bajo nivel de endeudamiento con

tendencia decreciente.(CLR)

Mejora SN su calificación en Standard & Poor´s

El Alcalde Francisco Treviño

Cantú acudió a supervisar las obras

de pavimentación con concreto

hidráulico en un tramo de la Avenida

Camino a Las Espinas, casi en su

cruce con la Avenida Acueducto, lo

que 

Para beneficio de los habitantes de

un amplio sector de la zona sur del

municipio de Juárez que diariamente

transitan por las avenidas Camino a

las Espinas y Acueducto, en este

lugar un tramo se pavimentó con

concreto hidráulico.

El Alcalde Francisco Treviño

informó que cuadrillas de la

Secretaría de Servicios Públicos tra-

bajaron en la rehabilitación de 298

metros cuadrados de pavimento y

sustituyeron la carpeta asfáltica, que

ya se encontraba muy dañada, por

concreto hidráulico, que es más

resistente a la humedad que abunda

en este sector en época de lluvias.

Dijo que se está instalando ahorita

concreto hidráulico, para reparar

bien este cuerpo de esta vialidad en

los carriles de sur a norte.

“Desde luego, el año que entra

vamos a darle por el otro lado, para

ya ir emparejando la vialidad de esta

Avenida Camino a Las Espinas”,

aseguró el Alcalde de Juárez.

Agregó que esta obra beneficiará a

habitantes de los 15 sectores de la

colonia Santa Mónica que diaria-

mente tienen que transitar en sus

vehículos por esta avenida, y tam-

bién a los de las colonias Lomas de

Santa Mónica, Pedregal de Santa

Mónica, Arcadia, Privadas del

Bosque y muchas otras aledañas.

“Aquí se hacen encharcamientos

en temporada de lluvias, y con el

paso de los vehículos se va deterio-

rando constantemente el pavimen-

to”, señaló Paco Treviño.(IGB)

El Alcalde de Monterrey, Luis

Donaldo Colosio Riojas, lanzó un

llamado a las familias regiomon-

tanas para que se unan y compartan

buenos deseos durante las próximas

fiestas decembrinas. 

Colosio Riojas, acudió a visitar el

tobogán de nieve instalado en el

Parque Aztlán, donde convivió con

los presentes y les agradeció por

aprovechar las actividades que acer-

ca su gobierno para el disfrute de los

ciudadanos.

“Ahora que podemos ya empezar a

recuperar la normalidad en nuestras

vidas, que empezamos a salir,

podemos disfrutar nuevamente de

convivir con nuestros familiares, con

nuestras amistades, ahora que ten-

emos el espíritu de la navidad, ese

espíritu para soñar, para divertirse,

para convivir no debe ser nada más

en el mes de diciembre, sino todo el

año, todo el año debemos tener esa

actitud, el amor a la vida y de

cuidarnos de manera responsable”,

mencionó Colosio Riojas. 

También los exhortó a unirse como

una gran familia para salir adelante

como siempre lo ha hecho

Monterrey, con esfuerzo, trabajo,

dedicación y “mucho corazón”.

Colosio Riojas dialogó con muchos

de los vecinos, se tomó selfies, y se

manifestó complacido por la

respuesta de la comunidad a las

actividades navideñas del munici-

pio.(CLR)

Supervisa Paco Treviño obras

Se están pavimentando calles

El alcalde regio estuvo ayer en el Parque Aztlán

Envía mensaje navideño Colosio a regios

La Alcaldesa Cristina Díaz informó

que la Brigada Correcaminos amplió

la jornada de aplicación del refuerzo

anticovid-19 para adultos mayores de

60 años hasta el jueves, pues hasta el

momento han vacunado a cerca de 72

mil ciudadanos de Guadalupe.

La Presidenta Municipal detalló que

en el tercer día de vacunación se apli-

caron 24 mil 160 dosis de la farma-

céutica AstraZeneca, en los módulos

del Estadio de Rayados y en la Expo

Guadalupe.

Agregó que para este 16 de diciem-

bre, se atenderá solo en el módulo

Drive Thru instalado en el Estadio

BBVA, para que las personas de más

de 60 años que no pudieron acudir

durante los primeros tres días, lo hagan

y cuenten con el refuerzo de la vacuna.

“Hay que reconocer la coordinación

entre el Gobierno Federal y la

Secretaría de Salud en el Estado, que

junto con la logística que realiza el

Municipio, se protege la salud de las

familias de Guadalupe”, apuntó.

“En este segmento de la población,

más de 83 mil adultos mayores

cumplieron su esquema de vacunación

con las primeras dos dosis de la farma-

céutica Pfizer y en estos días refuerzan

la protección de su salud”, expresó.

La autoridad municipal brinda el

apoyo a los ciudadanos con el traslado

gratuito desde las Casas Club Cañada

Blanca y Valle Soleado, en los Centros

DIF Jardines de Casa Blanca y

Nuevo San Rafael, así como en el

Gimnasio San Miguel y El

Corral.(IGB)

Amplían hasta hoy vacunación de
adultos mayores en Guadalupe

La calificadora internacional calificó a San Nicolás

A fin de brindar oportunidades

laborales a estudiantes en empresas

establecidas en la ciudad, el

Municipio de Escobedo signó un

convenio de colaboración con la

Universidad Tecnológica General

Mariano Escobedo (UTE). 

Dicho documento fue signado por

el Alcalde Andrés Mijes Llovera y

el Rector de la institución educati-

va, Fernando Garza Rodríguez. 

Mijes Llovera explicó que la vin-

culación de los estudiantes será a

través de la Secretaría de Desarrollo

Económico. 

“La idea es colaborar en la vincu-

lación con las empresas instaladas y

las que se pretenden instalar, que

podamos direccionarlos a través de

la secretaría para que la

Universidad Tecnológica sea gener-

adora de mano de obra”, mencionó

Mijes Llovera. 

El Edil añadió que otro de los

objetivos es gestionar y concretar

los proyectos para mejorar la movil-

idad de los alumnos y a su vez la

calidad de la infraestructura del

plantel.  

“Se busca promover que la

Universidad pueda tener mejores

vías de comunicación, mejores

accesos para los maestros y alum-

nos", agregó.

Colaboramos para que la gente de

Escobedo siempre tenga la oportu-

nidad de estudiar, preparase y

acceder a la economía formal”. dijo.

(CLR)

Firma convenio Escobedo con la UTE

El alcalde plasmó su firma


